

lunes 1 de julio de 2013

## José Ramón Luna y Manuel Francisco Gómez, ganadores del III Concurso Fotográfico de la Fresa



**Esta es la tercera edición del certamen 'El agua y la agricultura de la fresa', organizado por la Comunidad de Regantes de Palos y la Diputación**

José Ramón Luna de la Ossa y Manuel Francisco Gómez García, han resultado ganadores del primer y el segundo premio, respectivamente, del III Concurso de fotografía 'El agua y la agricultura de la fresa' organizado por la Comunidad de Regantes de Palos de la Frontera y patrocinado por la Diputación Provincial de Huelva.

La diputada de Desarrollo Local, Innovación, Medio Ambiente y Agricultura, Esperanza Cortés, ha hecho entrega del primer premio, patrocinado por la institución provincial y consistente en 500 euros, además de un trofeo de la Comunidad de Regantes. El gerente de la comunidad de regantes, Fernando Sánchez Pérez, ha hecho entrega del segundo premio, valorado en 250 euros y patrocinado por la Comunidad de Regantes.

El jurado ha destacado "la gran calidad, originalidad y creatividad" de las fotografías participantes.